

## Notre revue "Petit à Petit"

Elle est publiée une fois par trimestre et raconte toute la vie de "Mécanique sans Frontières" : vie associative et missions de solidarité à l'étranger.

- elle permet donc aux adhérents d'avoir des informations sur les projets et les missions de notre association à l'étranger, essentiellement en Afrique actuellement.

- elle peut donner aussi des informations générales sur ce qui se passe et se décide au cours des réunions mensuelles, des Conseils d'Administration et de l'Assemblée Générale annuelle.

Cette revue est donc, en plus du Blog ([mecasf.wordpress.com](http://mecasf.wordpress.com)), un lien entre le Bureau et les adhérents.

Nous faisons imprimer cette revue en "version papier" que nous envoyons aux adhérents par voie postale et une "version numérique" est proposée à ceux ayant accepté cette formule en France et dans les pays où nous réalisons des projets.

Nous venons de publier le n°203 en Septembre 2017 : c'est déjà une longue histoire !

**De plus, le titre de cette revue trimestrielle traduit très bien notre action : en effet, "petit à petit", notre ambition est de faire, même lentement, le maximum pour aider, et de le faire d'une manière tenace, car les obstacles sont souvent grands et imprévisibles.**

## La composition du journal



Page 1 ci-contre

◀ *En-tête de notre journal avec le nom de notre association et sa devise*

Chers adhérents, bonjour

*Des nouvelles de notre nouveau local*

Enfin, nous sommes dans nos nouveaux locaux. Nous avons commencé à démonter les étagères de l'ancien local dès début Août, puis nous avons signé la convention de location du nouveau local le 30 Août. Les trois premières semaines de Septembre, nous avons transporté sans discontinuer le matériel accumulé depuis plus de 20 ans, en découvrant parfois quelques "trésors" cachés". Les nombreuses remorques à la déchetterie et chez le ferrailleur ont épuisé les "déménageurs" manquant le plus souvent de condition physique.

Notre nouveau local est très agréable, mais plus petit, donc il va falloir apprendre la gestion des produits stockés, nous en sommes conscients.

Nous avons ouvert notre magasin le 18 Septembre, sans électricité (3 semaines d'attente), sans téléphone, ni Internet qui ne seront raccordés que le 2 Octobre. Il nous aura donc fallu attendre un mois et passer des heures au téléphone pour avoir ces branchements et pouvoir travailler enfin normalement !

*Je tiens à remercier*

- Toutes les personnes qui nous ont apporté leur aide : la plupart des membres du bureau, d'autres du Conseil d'Administration, mais aussi des amis qui ont fixé le panneau "Mécanique sans Frontières" sur la façade de notre nouveau local.

- L'artiste de l'association "Iesmainsdanslaterre" qui nous a réalisé le plan d'accès à notre nouveau local et la publicité (voir page 2).

- Le directeur de l'agence du «Crédit Mutuel du Sud-Ouest», Mr Kerbrat Yann, qui nous a donné du matériel informatique en très bon état. Ceci est très précieux pour nous, car cela va nous permettre de renouveler le matériel que nous utilisons et qui date un peu.

- Valérie et Stéphane NATIVEL (voir page 4), qui viennent d'adhérer à notre association.

◀ *Colonne de gauche :*

- numéro et date du journal
- dates des 3 prochaines réunions
- coordonnées de MécaSF

◀ *Colonne de droite*

- article avec ou sans photos, en général rédigé par le Président de notre association
- informations générales

**Pages 2, 3 et 4**

Ce sont le plus souvent des comptes rendus de missions ou de réunions, également avec ou sans photos

N°203

Septembre 2017

Réunions mensuelles

26 Octobre 2017

23 Novembre 2017

21 Décembre 2017

ASSOCIATION

Les Aubiers  
127, rue Charles Tournemire  
33 300 Bordeaux

Président

Patrick Beaulieu

Téléphone

05 56 39 67 30

Mail

[mecasf33@gmail.com](mailto:mecasf33@gmail.com)

Blog

[www.mecasf.wordpress.com](http://www.mecasf.wordpress.com)

Blog et Revue  
"Petit à Petit"

Christian Loubot